

感染力・発症まで短時間なことに驚き！

10月末の頃から、本校ではインフルエンザ罹患者が増え始めました。最初は、6年生で流行し、学年閉鎖としました。

その後、2年生が時間差で2クラス、そして4年生1クラスが閉鎖となり、今週は1年生1クラスの累計6クラス。今後増える可能性があり心配しています。いずれも喉の痛みや高熱が症状となっています。コロナ禍の影響でしばらく流行していなかったことで免疫低下による感染拡大につながっているようです。

また、朝は元気にしていた子でも、午後にくったりとするほど短時間で発症するのも特徴です。

学校では、換気の徹底と手洗い・うがいをこまめにするように呼びかけているところですが、予防対策はこれに尽きます。ご家庭でも、十分に予防をお願いしま

す。



約半分の学級を閉鎖

インフルエンザ

感染力が強いので
予防対策を十分に

～今回の主な記事～

- ◆約半分の学級を閉鎖 インフルエンザ
- ◆感染力・発症まで短時間なことに驚き！
- ◆市民文化祭で3年生が大活躍



- ◆【再】車での送迎時のお願い
- ◆管内外から約200名来校予定

3年生が大活躍

11月5日に文化センター大ホールにて市民文化祭が開催されました。その中で、本校3年生がステージ発表を行い、母校の大先輩である海達公子さんの詩の群読や歌を披露。大活躍でした。



【再】車での送迎時のお願い

度々お願いをしていますが、登下校時に車で送迎をされる際のお願いです。 図にあるように、入口は旧二小からとなります。乗り降りには旧二小駐車場でされて、そのまま本校正門から抜ける一方通行をしてください。(旧二小入口は離合がしにくいいためです。最近、逆走する車が増えてきており、危ないシーンをよく見かけます) また、正門を出た後の私道は、**時速20km以下厳守**をお願いします。

(登下校時は特に子供たちの歩行にご注意ください)



管内外から約200名来校予定

11月22日に研究発表会を予定しています。午後から1年2組(国語)、4年1組(学活)、5年1組(算数)、ひまわり学級(自立活動)で授業を公開します。その後、体育館で公開学校運営協議会を6年生児童会リーダーも同席して、未来の地域づくりについて話し合う様子を参観者に観ていただきます。荒尾市内の各小中学校だけでなく、玉名管内の各教育委員会、菊池市や熊本市、大分県、福岡県から約200名近くが参加する注目度の高い発表会です。



今年1月の中間発表会の様子